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2020-2021　人と人の和から新しい絆が生まれる
2020年７月１日　No.3166

７月１日初例会挨拶

お客様ご挨拶・委員会各種報告

　第65代会長を仰せつかりました進藤博司でございます。
　RI会長、ホルガー・クナーク氏は、RI会長テーマとして、「ロータリーは機会の
扉を開く」という言葉を掲げました。
　これは、ロータリークラブは入会するというだけでなく、「無限の機会への招待」
であるということ、生涯続く友情を築く機会、リーダーシップを発揮する機会など、
ロータリアンの活動が、いくつもの機会の扉を開いているということです。
　また、中里ガバナーは、「機会の扉は無限に存在します。どの扉を開くかは皆さ
ん次第です。」とおっしゃいました。本年度は、新型コロナの影響で、いつもとは
違うスタートになりました。それゆえ、新たな機会への様々なチャレンジを行うチャ
ンスでもあります。みんなで意見を出し合い、話し合い、たくさんの機会の扉を開
いていきたいと思います。
　私は、ロータリークラブの活動に於ける数々の機会の根本にあるものは、人と人
とのつながりであり、思いやりだと思います。人と人との和を大切に、楽しく温か
い活動を目指していきたいと思います。どうぞ１年間宜しくお願いいたします。
　まとまりませんが、これを持ちましてご挨拶に代えさせていただきます。
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再会に感謝！

スマイル報告

当日 例会 会員数 出席者数 出席率
７月１日 第3166例会 74（69名） 47名 68.12％

　　　　　2020年７月15日（水）　パレスホテル大宮　クラブ協議会・総会例会案内　　　　　2020年８月５日（水）　パレスホテル大宮　新入会員自己紹介

•進藤会長、一年間よろしくお願い致します。　櫻井義久
•新入会、おめでとうございます！　竹内裕司	 •一年間よろしくお願い致します！　竹内裕司
•新しい生活様式に沿ったロータリーライフ。すべてが目新しいですね。よろしくお願いします。　渋木理俊
•進藤会長、渋木副会長、岩瀬副会長、竹内幹事、一年間よろしくお願いいたします。　小坂良二
•お世話様でした。　関口茂	 •皆様、一年間飯野ガバナー補佐をよろしくお願いいたします。　小坂良二
•進藤会長、頑張れ～！　平田繁	 •進藤年度の船出を祝います。　岩﨑彰
•今年度一年間よろしくお願いいたします。　進藤博司	 •お誕生日、御結婚記念日祝おめでとうございます。　進藤博司
•本多会員、在会30年おめでとうございます。　進藤博司	 •小森谷会員、鳥居会員入会おめでとうございます。　進藤博司
•櫻井直前会長、花俣直前幹事、小坂直前副会長、関口直前副会長一年間ご苦労様でした。　進藤博司
•進藤会長、渋木副会長、岩瀬副会長、竹内幹事、一年よろしく御願いします。　飯野耕司
•本日は、第３グループガバナー補佐として、小坂第３グループガバナー補佐幹事とお邪魔しました。　飯野耕司
•進藤会長、渋木副会長、岩瀬副会長、竹内幹事、初例会おめでとうございます。　永嶋良一
•櫻井パスト会長、関口パスト副会長、小坂パスト副会長、花俣パスト幹事、一年間大変お世話になりました。　永嶋良一
•進藤会長、一年間頑張って下さい。協力しますよ。　荒井渉	 •誕生日祝ありがとうございます。　田村眞
•進藤年度の第1回例会おめでとうございます。　田村眞	 •進藤会長、一年間よろしくお願いします。　三浦守
•進藤会長、竹内幹事宜しくお願い致します。　岩田尚明
•進藤会長のもと、平田クラブ管理運営委員長、皆様と一緒にがんばります。よろしくお願い致します！　兼杉文子
•新たな年度も大変楽しみです。初例会おめでとうございます。　星野晃一郎
•皆様の引き続きのご健勝を祈念致します。　粟井邦彦	 •進藤会長、竹内幹事、新年度も宜しくお願いします。　関野泰樹
•進藤会長、よろしくお願いいたします。　鈴木寛
•進藤年度のスタート、おめでとうございます。大宮の空に大輪の花を咲かせて下さい。　小林康一
•進藤会長、竹内幹事、岩瀬副会長、渋木副会長、一年間よろしくお願いします。　小林義久
•司会を担当させていただきます。　小林義久	 •小林義久さん、進藤年度初例会司会ありがとうございました！　岩瀬雄一
•事務局　難波さん、エレクトーン　田中さん、パレスホテルのご担当者、これから一年よろしくお願い致します。　岩瀬雄一
•進藤会長、渋木副会長、竹内幹事、各理事長様、これから一年よろしくお願い致します。　岩瀬雄一
•進藤会長！よろしくお願い致します。　𡈽井信也	 •進藤会長、竹内幹事、一年間宜しくお願いします。　福島謙二
•進藤会長一年間よろしくお願い致します。　大瀧榮壽	 •理事役員の皆様、一年間ご苦労様です。　大瀧榮壽
•進藤博司会長、竹内裕司幹事、今年一年よろしくお願いします。　川島利雄
•今年のRI会長は、ホルガー・クナークさんです。覚えて下さい！　花俣秀幸
•小森谷さん、鳥居さん、入会おめでとうございます。　矢崎直良	 •本年度もよろしくお願いいたします。　内藤考三
•進藤年度もよろしく。　岩井良彦	 •進藤年度、初例会お目出とうございます。　岸聡
•名鉄観光サービス　関野会員、先日は大変お世話になりました。　田中康之
•小坂会員はじめ、パレスホテル大宮の皆様、引き続きお世話になります。　田中康之
•竹内幹事、美味しいフルーツありがとうございました。　田中康之
•櫻井直前会長、関口直前副会長、小坂直前副会長、花俣直前幹事、昨年度大変お世話になりました。　田中康之
•進藤会長、渋木副会長、岩瀬副会長、竹内幹事、一年間お世話になります。　田中康之
•初例会おめでとうございます。　齋藤守毅	 •最初から早退で済みません。　大竹敦
•結婚記念祝ありがとうございます。　大竹敦	 •進藤会長、竹内幹事、執行部の方々、一年宜しくお願いします。　大竹敦
•進藤会長一年間よろしくお願いします。　江本尚浩
•新年度宜しくお願い致します。　渡邉勝美
•誕生日祝ありがとうございます。　遠藤省吾
•進藤会長、新年度宜しくお願いします。　遠藤省吾
•一年間改めて感謝申し上げます。　櫻井義久
•小森谷さん、鳥居さん入会おめでとうございます。　櫻井義久

７月１日の合計金額 83,000円
累計金額 83,000円

ご協力ありがとうございました！
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